

保護者の皆様

昭島市立小中学校児童・生徒の保護者の皆様におかれましては、本市教育行政にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。また、今般の新型コロナウイルス感染症対策にもご協力をいただき、心から感謝を申し上げます。

先週、内閣総理大臣から東京都全域に対し、5月6日(水曜日)までの約1か月を期間とする「緊急事態宣言」が発出されました。

昭島市教育委員会では、この期間の小中学校の臨時休校を決めるとともに、週に1回の分散登校日を設定し、臨時休校期間中の学校と子どもたち、そして保護者の皆様とのつながりを保つ重要な取組と位置付けたところです。しかしながら、その後の事態の悪化に伴い、この分散登校日も中止せざるを得ず大変残念に思っております。

今回の「緊急事態宣言」は、新型コロナウイルス感染症の爆発的な感染拡大を瀬戸際で食い止めるため、この時期にこそ、市民の皆様の意識や行動変容が不可欠であるとの判断のもと発出されました。そうした中、臨時休校期間の延長は、子どもたち、そして保護者の皆様に更なるご心配をおかけしているものと心痛をいたしております。これを乗り越え、学校再開の暁には、子どもたちが元気に登校してこられますよう祈っております。

学校再開に向けては、子どもたちの健康管理や、しっかりとした家庭学習が大変重要となります。特に家庭学習を通しては、新しい学年における学習内容の習得への取組が望まれます。各学校から出される子どもたちへの課題にお目通しいただき、助言や指導をしていただくなど、保護者の皆様には引き続き、ご協力をお願いいたします。

現在、昭島市立小中学校では、学校と児童・生徒そして家庭が「つながる」をテーマに様々な取組をしております。各学校のホームページにより担任や専科の先生方から、子どもたちや保護者の皆様に向けたメッセージを発信しています。昭島市教育委員会では、学校と協働し、子どもたちのために一日も早く学校を再開できるよう全力で取組んでまいりますので、皆様のご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。

令和2年4月14日(火)

昭島市教育委員会教育長 山下 秀男